

8月



ひまわり組 だより 担任 小坂 邦子

夏本番、暑い毎日が続いています。そんな暑さのためには、「園庭行きたくない!!。行けないうさ」と。元気いっぱいひまわり組の子も達です。陽気も考慮しながら、水分も細めに。天気と相談しながら、戸外遊びも楽しみたいと思います。

先月は、16日(火)にアクリルハウスへ買い物体験に出かけました。財布の中に、おかあさんおとうさんからもらったおこづかいと入れ、マイバッグを持ち、自分でレジの何かい、支払いをしました。野菜を1個買う子、2個買う子と楽しい体験になりました。

19日(月)は、大中原先生と紙すき製作がありました。好きな花紙を選び、ペットボトル、新聞紙を使い、素敵な和紙に仕上がりました。ご家庭でも子も達と楽しくチャレンジしてみたいかかて(よう)か。

お願い

- ◎園からの伝言が届いていますか？  
子も達と園の様子を話し合っていますか？  
就学前、自分でできる力を育てましょう。
- ◎鍵盤ハーモニカの準備を今月いっぱい  
でお願いいたします。9月から開始予定  
です。

カーニバルのお勉強

かずのおけい=①に取り組んでいます。



たは  
まじかさん

おたんじょうび  
おめでとう

(6さい)

